
Compte-rendu du conseil d’enfants du 19 janvier 2016 

 

Représentants élus des élèves : Marie et Joao (PS-MS), Maël et Matthieu (GS-

CP), Emi et Eléonore (CE-CM), Marie et Sapho (collège) 

Enseignants : M Yann Meur, M Sébastien Spaeth et Mme Emilie Durantin 

Secrétaire : Sapho (collège) 

Le conseil d’enfants débute à 14h57 

Rappel : Pour commencer le troisième conseil d’enfants, il y a eu une lecture 

du dernier compte-rendu. 

 

Quels aménagements à faire pour améliorer la vie à l’école ? 

Le conseil d’enfants n’a pas retenu la proposition des PS-MS : « avoir des vélos 

et des trottinettes à l’école ». Le sol de la cour étant recouvert de graviers, cela 

rend difficile et dangereux la pratique de cette activité. 

Le conseil d’enfants a accepté la proposition des GS-CP : « avoir des ballons de 

basket en plus dans la salle annexe ». Cependant, il a laissé le choix du nombre 

de ballons aux professeurs. 

Le conseil d’enfants a aussi retenu la proposition des collégiens : « avoir une 

sonnerie dans l’école ». Il a décidé que M Meur réglerait une alarme sur son 

téléphone portable, pour prévenir ses élèves qu’il est l’heure de sortir en 

récréation. Ensuite, l’un de ses élèves ira frapper aux portes des différentes 

classes afin d’avertir toute l’école. 

Une question diverse a été évoquée : « Pouvons-nous avoir une récréation le 

midi comme avant les vacances ? ». M Spaeth a répondu au conseil qu’il ferait 

tout pour que les élèves aient au moins 10 minutes de récréation à midi. 

Il n’y a pas eu de proposition de thème concernant le prochain conseil 

d’enfants. 

Le prochain conseil d’enfants aura lieu le 9 février. 

Le conseil d’enfants s’est arrêté à 15h46 

 


